
Pièces Studio

Référence 85063244

Prix 109 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - pasteur : Découvrez ce studio, idéalement situé à proximité du tram l1 et des

commerces, avec accès rapide à l'autoroute a8. Au 3ème étage avec ascenseur,

dans un immeuble récent et bien tenu, vous y trouverez ce bien d'une surface de

25m² composé comme suit  :  une entré avec rangement, une cuisine aménagé et

équipé, un vaste séjour desservant une terrasse de 6,50m², et une salle d'eau avec

wc.  l'arrêt  du tram 1 “hôpital  pasteur”  se situent  à  5 minutes à pied.  Ainsi  que le

bus 18. Les charges comprennent l'eau froide et l'entretien des parties communes.

La fibre est réLIé à l'immeuble, ...

Nice - pasteur: discover this studio, ideally located near the l1 tram and shops, with

quick  access to  the a8 motorway.  On the 3rd floor  with  elevator,  in  a  recent  and

well-kept  building,  you  will  find  this  property  with  a  surface  area  of  ??25m²

composed as  follows:  an  entrance  with  storage,  a  fitted  and equipped kitchen,  a

large living room leading to a  6,50m² terrace,  and a bathroom with  toilet.  Tram 1

“hôpital pasteur” stop is a 5-minute walk away. As well as bus 18. Charges include

cold  water  and  maintenance  of  common  areas.  The  fiber  is  connected  to  the

building, the apartment is fully ...

MILOR IMMOBILIER 

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
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